

## **Le drame frappe « au détour d'un chemin » - 05/11/2013**

Pascale Bernard a écrit deux livres qui ont été édités par une Maison parisienne. Elle s'occupe seule de la distribution de ses ouvrages.

Née à Charleroi en 1965, Pascale Bernard est mariée et mère de trois enfants. Elle vit à Jumet et elle avoue être passionnée de photographie, de cuisine et de littérature. Dans ses trois romans dramatiques, Pascale Bernard montre les meurtrissures de la vie que subissent ses personnages. Ses lecteurs sont émus dès le début du récit. Son style direct truffé de dialogues révélateurs a suscité l'intérêt des adolescents dans plusieurs écoles. Ce qu'elle raconte apparaît si vrai, si direct.

### **Les drames de Chenoa et Lucas**

Dans son premier roman, Chenoa (3 ans) et Lucas (10 ans) vivent des moments très pénibles. Ils vivent seuls avec leur mère hypernerveuse. Celle-ci, pour on se sait quelle raison, crie, les maltraite et les frappe. Elle ne veut plus les voir. Dans ce climat brutal, Lucas protège sa petite sœur le mieux possible. Il la cache et la rassure, il l'aime énormément. Un jour, la mère commet l'irréparable : elle abandonne Chenoa et Lucas le long de l'autoroute. Puis, elle roule vers un ravin où elle s'écrase. La voiture explose en effaçant toutes traces...

Depuis longtemps, Pascale Bernard observe la vie des gens qui l'entourent. Emportée par une imagination bouillonnante, elle décrit des scènes qui frappent le lecteur au cœur. Après leur abandon, les enfants ont la chance d'être recueillis très vite par «Mamylise», une dame généreuse qui les garde sous sa protection.

Les deux enfants abandonnés trouvent un vrai foyer auprès de Mamylise. Pendant près de 17 ans, les enfants oublient peu à peu leur passé désolant. Mais le malheur les rattrape. À la fin de ce premier roman, nouveau drame: Chenoa devient aveugle.

Dans les sept chapitres de «Au détour du chemin», Pascale prête la plume aux principaux personnages de l'histoire. Ce qui donne aux lecteurs l'occasion d'apprécier la personnalité de chacun d'entre eux... «Au détour du chemin» se devait d'avoir une suite brûlante. C'est «À



travers les yeux de Chenoa», paru aux éditions «Jet d'Encre» (Paris). Pascale Bernard s'occupe actuellement de la promotion et de la diffusion d'un 3e roman , intitulé «Pleure pas, Lehna».

**P.R.**

*Pour obtenir ses romans, l'auteure est joignable au 071/35 07 27.*

P.R. (L'Avenir)